
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
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会長挨拶【林  隆行 会長】 
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前回の記録 
第 1913 回 例会 2 月 7 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（7） 
定例理事会 
 
担当：国際奉仕委員会 

 

本日の予定 
第 1914 回 例会 2 月 14 日（水） 
職場例会 
株式会社レクスト岐阜 
 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

次回の予定 
第 1915 回 例会 2 月 21 日（水） 
卓話（3） 
 
 
 
担当：原尾 勝 会員 

 

皆様、こんにちは。まずは、こんな無精髭面

で申し訳ありません。実は先日、仕事の溶断作

業で、火の粉が鼻の下に当たりやけどをしてし

まい、翌日の朝、顔を洗いタオルで何気に拭い

たら、半日程血が止まらなくなってしまい、そ

れから怖くて髭も剃れなくなって、今に至りま

す。人生５７年間で、無精以外でひげを伸ばし

たことが無いので、どなたか私に似合う髭の整

え方をご存じでしたらご教授願います。 
さて、新年を迎えて、一か月があっという間

に過ぎ、私を含め執行部の任期もあと５か月と

なりました。いよいよカウントダウンとも思い

ますが、残り５か月間、気を引き締めて頑張り

ますので、どうかよろしくお願いいたします。 

２月のロータリーは「平和と紛争予防月間」

です。世界に目を向けると、ロシアーウクライ

ナ戦争、中東戦争などが起っており、ウクライ

ナ戦争では、両軍合わせて３５万人以上が死傷

し、民間人も合わせるともっと数多くの死傷者

が出ていることでしょう。また、中東戦争では、

第一次世界大戦頃からずっとくすぶり続いてい

るようで過去を振り返るとこちらも多くの犠牲

者が出ているようです。 
正直、私にとって対岸の火事のような意識が

あり、パレスチナってどこ？状態でしたが、こ

の２つの戦争によって、穀物の流通や工業製品

資材の不足、高騰、それと皆さんにも直接打撃

を受ける原油価格の高騰など、様々な影響を受

けています。それよりも、なんの罪もない民間

人が犠牲となったり、避難を強いられ難民とな

ったりということを早く終わらせたいと考えま

す。しかし、私一人の力、岐阜北 RC の力だけ

では、どうすることもできませが、この「平和

と紛争予防月間」を機に、世界に目を向けてい

ただき、たまたま私たちはローターの会員なの

で、RI が行っている平和フェローシップ、奨学

金、奉仕プロジェクトを通じて、紛争や対立の

原因などの課題（貧困、不平等、民族対立、教

育の欠如など）の取り組みに参加する権利があ

ります。マイロータリーには、このような情報
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・故金正司様（岐阜中ＲＣ）：ポリオ卓話に参り

ました。よろしくお願いいたし

ます。 
・長野 鉄司：今日も元気で。 
・辻  博 ：誕生日を祝っていただきありが

とうございました。 
・川崎 賢二：亡き母の葬儀を執り行うにあた

り、大変お世話になりました。

ありがとうございました。 
・中野 直人：今日も元気で。 
・柳原 健二：３月１３日は夜間例会です。皆

様、オブザーバーをたくさんお

呼びください。よろしくお願い

します。 
・鈴村 隆行：よろしくお願いいたします。 

出席報告                  
                      
会員数：34 名 
出席数：27 名／34 名 
出席率：79.41％ 
欠席者：7 名（出席免除 3 名） 
来訪者：岐阜中ロータリークラブ 
    故金 正司 様 

も載っておりますので、登録がまだの方は、ぜ

ひ登録をお願いします。 
また、こういった活動のための寄付の要請が

あれば率先して協力したいと思います。とこの

場では申し上げておきます。 
それでは、本日もよろしくお願いいたします。 

棚橋めぐみ会員へ誕生日新聞贈呈 

１． 会員誕生日のお祝い 
２月 ５日 天川 和洋 会員 
２月２５日 波多野光裕 会員 
２月２８日 辻  博 会員 

 
２． ご夫人誕生日のお祝い 

２月 ６日 川崎 美穂  様 
２月１２日 原尾 登志美 様 
２月１４日 長野 すみ子 様 

 
３． 結婚記念日のお祝い 

２月１１日 中野 直人 会員 
２月１７日 湖山 浩行 会員 

・湖山浩行会計 
後期の会費納入の件、よろしくお願いいたしま

す。 
補正予算承認、ありがとうございました。配布

します。よろしくお願いいたします。 
 
・職業奉仕委員会    大友 芳宏 委員長 
２月１４日（水）１２時３０分～１３時３０分 
株式会社レクスト岐阜にて。 
 

・川崎 賢二 会員 
母の葬儀、お世話になりました。 



 

 

幹事報告事項       近藤 祐司 幹事 
                       

クラブフォーラム   担当：国際奉仕委員会 
                       

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                       委員会・同好会報告事項（敬称略）続き 

                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・米山奨学生、世話クラブ・カウンセラーの依

頼。ピヨタンダーチョーさん（28）ミャンマー

出身（四日市大学） 
・本日は定例理事会ですのでお願いいたします。 

※卓話は岐阜北RC 公式HP へ掲載します。 

・国際奉仕委員会    井戸憲一郎 委員長 
 
・卓話「TOGETHER WE END POLIO」 

故金 正司 様（岐阜中ロータリークラブ） 

Ｉ．Ｇ．Ｍ（１月） Ｎｏ．完 
テーマ： 
親睦交流の充実と例会の出席について 
岐阜北ＲＣの今後の進む道について 

場所：四川 
参加者：小森（世話人）、辻、大島、鈴村、前川、

湖山（リーダー） 
１） 親睦交流の充実と例会の出席について 
・親睦交流委員の受付業務は皆さんの名前を覚

えることと認識し、その機会は有り難い。中で

も氷見RC 合同観月例会やクリスマス家族例会

での実務は良い経験となった。 
（出席について）ただ入会させるのではなく、

受け入れの良いクラブでしっかりと自身の居場

所や意義を作ることがポイントになる。 
・親睦交流業務をしっかり全うし自分を覚えて

もらい、人間関係ができればと考える。 
 将来的にはこのRC という大きな組織がどう

なるか見てみたい。  
 １００％出席目指して一生やっていこう。  
・出席については自身の中では仕事の内として

義務化している。歯磨きと同じ 
 例会ではベテラン・中堅・若手といった３層

構造を感じることがあるが、ゴルフ同好会では

それがない。以前は若手からベテランへ寄って

行った。 
・森川会長の時に入会。親睦交流委員会は仲良

くやっている。 
 （組織は）リーダーがしっかり旗を振れば周

りはついてくる。 
 辞めたいときに先輩から「異業種がなくなる

ことは悲しい」と言われ踏みとどまったことが

ある。また、出席率が悪いと「辞めてしまえ！」

と言われたこともあったが、今となっては有り

難かった。 
２）岐阜北ＲＣの今後の進む道について 
・会員が減った時のテコ入れで２０名入会させ

た。入会させたなら大事に育てるべき。 
（育てたがポイント）また、辞めていく会員の

補填をするべき。 
・クラブ活動をYouTube で紹介していく。 
・入会前にＳＮＳで検索したが何も出ず、どん

な組織なのか怖かった。 
・入会の見込める方へ「入るよね？」と聞く。（Ｒ

Ｃより本人の魅力） 
 周りにいる５人の平均が自分である。 
・入会者が楽しいと思えるかの環境がカギとな

る。目的がない、来る理由がないと辞めてしま

う。 
・辞めない環境・当たり前の環境作りが重要 
２）その他について 
・ＳＤＧ’ｓの観点からも弁当ロスを減らすべ

き。（ロータリアンとしてあるまじき） 
 一つの方法として公式グループラインを作成

し、出欠確認やコミュニケーションをとってみ

ては？ 
 会計業務はプロに任せてみては？ 
・会計業務は２年委員会にしては？ 
・四川の麻婆豆腐はやはり辛い！ 

・ＩＧＭの報告      湖山 浩行 会員 



 

 

クラブフォーラム 続き 
                       閉会の辞 

                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のご案内 
                      
第１９１５回例会 ２月２１日（水） 

卓話（３） 

担当：原尾 勝 会員 

古野登喜夫副会長 国際奉仕委員会 井戸憲一郎委員長 

林隆行会長    故金正司様 

会報・広報 ２月担当 岡田一二三 

卓話 故金正司様 


